

## Murcia Economía

CARBURANTES / NACIONAL

### Los precios de los carburantes se mantienen estables la última semana

La gasolina 95 se ha mantenido en el mismo precio en la última semana, 1,331 euros el litro, mientras que el gasóleo ha subido muy ligeramente de 1,264 euros a 1,265 euros

<http://murciaeconomia.com/not/30478/los-precios-de-los-carburantes-se-mantienen-estables-la-ultima-semana/>

Jueves, 13 de noviembre de 2014 | Redacción

Los precios medios del litro de gasolina 95 y el gasóleo se ha mantenido prácticamente sin variaciones en la última semana, tras el ligero repunte de la semana pasada que acabó con la racha de descensos previos que llevó a los carburantes a mínimos.

Según los datos del último boletín petrolero de la Unión Europea, la gasolina 95 se ha mantenido en el mismo precio en la última semana, 1,331 euros el litro, mientras que el gasóleo ha subido muy ligeramente de 1,264 euros a 1,265 euros.

La semana pasada, los precios medios de la gasolina y el diésel subieron respecto a la anterior un 0,23% y un 0,40%, respectivamente, poniendo fin a una racha bajista consecutiva de tres semanas.

No obstante, frente a los precios de hace un mes, la gasolina está un 5,27% más barata y el gasóleo, un 3,66%.

Y en la comparación con las mismas fechas de hace un año, la gasolina ha bajado un 3,76% y el gasóleo, un 5,6%.

Frente a la zona del euro, la gasolina sin plomo de 95 octanos cuesta en la UE-28 una media de 1,484 euros por litro y en la UE-18 se paga a 1,504 euros el litro, en tanto que el precio del gasóleo de automoción es de 1,353 euros y de 1,328 euros, respectivamente.